

Beschlussvorlage der Verwaltung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Bezirksvertretung Mitte	03.05.2018	öffentlich

<p>Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)</p> <p>Einrichtung einer Tempo 30-Zone in der Bündler Straße</p>
<p>Betroffene Produktgruppe</p> <p>11.12.01 - Öffentliche Verkehrsflächen</p>
<p>Auswirkungen auf Ziele, Kennzahlen</p> <p>Keine</p>
<p>Auswirkungen auf Ergebnisplan, Finanzplan</p> <p>Keine</p>
<p>Ggf. Frühere Behandlung des Beratungsgegenstandes (Gremium, Datum, TOP, Drucksachen-Nr.)</p> <p>BV Mitte 22.03.2018, TOP 6 BV Schildesche 22.03.2018, TOP 5.1, 6347/2014-2020 Umwelt- u. Stadtentwicklungsausschuss 18.03.2003, TOP 12, 2004/6644</p>
<p>Beschlussvorschlag:</p> <p>Die Bezirksvertretung Mitte fasst folgenden Beschluss:</p> <p>Die Bündler Straße wird Teil einer Tempo 30-Zone</p> <p>Begründung:</p> <p>Bereits im Jahr 2001 hatte das Amt für Verkehr den Bezirksvertretungen Mitte und Schildesche vorgeschlagen, die Bündler Straße (die durch beide Stadtbezirke verläuft), als Teil einer Tempo 30 Zone zu beschildern. Da die BV Mitte damals einstimmig dafür gestimmt hatte, sich die BV Schildesche aber gegen eine Tempo 30 Zone ausgesprochen hatte, lag die Entscheidung 2003 beim Umwelt- und Stadtentwicklungsausschuss. Dieser stimmte dann ebenfalls gegen eine Zonenregelung.</p> <p>Die umliegenden Straßen nördlich und südlich sind bereits Teil dieser Zone. Die Bündler Straße zwischen Apfelstraße und Sudbrackstraße ist derzeit jedoch nur auf einer Strecke von 250 m im Bereich einer Kita mit Tempo 30 beschildert.</p>

Da in der Bündler Straße aber auch der offizielle Schulweg zur Sudbrackschule verläuft und darüber hinaus Fußgänger von dort in den Nordpark gelangen können, empfiehlt die Straßenverkehrsbehörde erneut, die gesamte Straße als Teil einer Tempo 30 Zone zu beschildern.

Hinzugekommen ist in Höhe der Haus-Nr. 18 eine sog. Elternhaltestelle für die Sudbrackschule, an der Eltern ihre Kinder sicher aussteigen und zur Schule gehen lassen können. Auch die beidseitige Wohnbebauung und die Querungshilfe sprechen für Tempo 30 auf der gesamten Bündler Straße. Die Verbindungsfunktion zwischen Apfel- und Sudbrackstraße würde durch eine solche Zonenbeschilderung nicht eingeschränkt.

Die BV Schildesche hat in ihrer Sitzung am 22.03.2018 bereits beschlossen, die Bündler Straße als Tempo 30 Zone zu beschildern und dies auch der BV Mitte empfohlen.

Da diesmal Einigkeit bei beiden zuständigen Bezirksvertretungen besteht, muss der Stadtentwicklungsausschuss nicht über die vorgeschlagene Regelung entscheiden.

Daher wird auch der Bezirksvertretung Mitte empfohlen, die Bündler Straße zu einer Tempo 30 - Zone zu machen.

Oberbürgermeister/Beigeordnete(r)	
------------------------------------------	--

Moss	
-------------	--